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围绕转型搞调研
共谋发展献良策——东莞市政协副主席蒋小莺一行莅临易事特调研

 3月7日，由东莞市政协副主席蒋小莺、党组成员；市政协副秘书长张小聪、办公室主任；市政协常委、提案委主任
吕小华；市政协常委、提案委副主任，民革东莞市委主委余毅；市政协常委、提案委副主任，中国人民银行广州分行
清算中心主任（总经理）麻文奇；市政协常委、市政协办调研员赫喜华；市政协委员、提案委副主任，东莞职业技术
学院院长贺定修；市政协委员、提案委副主任，市财政局调研员陈锐康；市政协委员、提案委副主任，市人民政府调
研员任新合；市政协委员、提案委副主任，市国资委主任任洪杰；市政协委员、提案委副主任，市委政策研究室副调
研员陈文东；市政协委员、经济委副主任刘虹；市政协委员、提案委专职副主任欧阳斌；市政协办提案委工作科科长
黄永生等领导组成的政协调研组莅临易事特考察调研，并召开座谈会。市政协常委、提案委副主任，易事特董事长何
思模教授热情接待了调研组一行。

 座谈会上，何思模教授向考察团详细介绍了公司的发展历程、经营管理、产业布局、科技创新等情况。他表示，近
年来，随着国家的利好政策频频出台，易事特三大战略性新兴产业取得良好的发展势头。尤其在新能源车及充电桩领
域，李克强总理在近日主持召开的国务院常务会议上，连续发布五项重要措施力挺新能源汽车产业。由此可见，新能
源车及充电桩市场前景无限。

 蒋小莺副主席对易事特快速的发展势头给予高度评价。她表示，易事特作为东莞市的工业龙头企业，为东莞市社会
经济发展作出积极贡献，也为东莞市企业转型升级树立了典范，是东莞企业的骄傲。她笑称，日前，央视《焦点访谈
》对易事特转型升级进行了专题报道，她特意观看了直播，还把新闻发给了市长观看。随后，蒋小莺副主席向与会人
员汇报了东莞市2015年度的政协提案情况，她表示，2015年，市政协共收提案377件，经审查立案348件。总体情况来
看，提案内容丰富，质量稳步提升。他指出，何思模教授作为市政协常委、提案委副主任，易事特董事长，具有双重
身份，每年提交的提案均具有前瞻性、可操作性，希望何思模教授在2016年做好公司管理的同时，多参加调研活动，
多向东莞市政协反馈来自企业、产业的一线信息，让东莞市政协更好地了解企业、产业的发展动态。同时，希望何思
模教授积极履职，以更高的标准建言献策，更好地服务地方经济社会转型跨越发展。
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